

Bad Kreuznach, 22. Oktober 2019

Mobile Service-Filiale und Dorfladen sorgen für Bargeldservice in Hennweiler

Immer montags, zwischen 10:35 Uhr und 11:15 Uhr kommt ab dem 21. Oktober die Mobile Service-Filiale der Sparkasse Rhein-Nahe nach Hennweiler, um die Bürger mit Bargeld und kleinen Dienstleistungen zu versorgen.

„Wichtig war uns, die Geldversorgung in Hennweiler aufrecht zu erhalten, obwohl wir die nur mäßig genutzte SB-Filiale zum 18. Oktober aus wirtschaftlichen Gründen schließen mussten. Dies können wir mit unserem Mitarbeiter Herrn Knappe, der einmal wöchentlich mit seiner Mobilen Service-Filiale Hennweiler anfährt, leisten. Außerdem haben wir in Zusammenarbeit mit dem Bürgermeister und dem Dorfladen eine für beide Seiten sinnvolle Einigung getroffen“, erklärt Gabriele Theis, Beratungs-Center Leiterin in Kirn.

Der Hennweiler Bürgermeister Michael Schmidt stimmt dem zu und ist zufrieden, dass für seinen Ort und die umliegenden Ortschaften eine gute Lösung gefunden worden ist: „Dass wir zusammen mit der Sparkasse einen innovativen Weg gefunden haben, die Bürger in Hennweiler auch im Dorfladen mit Bargeld zu versorgen, freut mich sehr. Hier sehe ich trotz des Wegfalls der SB-Filiale, einen Synergievorteil für die Kunden, die ihr Bargeld gleich beim Einkauf abholen können.“

Wie es bereits seit längerer Zeit bei großen Supermärkten und in Tankstellen erfolgreich praktiziert und von den Kunden sehr gut angenommen wird, kann im Dorfladen bei einem Einkauf ab 10,00 Euro Bargeld ausgezahlt werden.

Darüber hinaus stehen den Hennweiler Bürgern die SB-Filialen in Kirn in der Jakob-Müller-Straße/Kallenfelser Straße und der Bahnhofstraße rund um die Uhr zur Verfügung.

Für Beratungstermine sind nach wie vor die Beraterinnen und Berater in Kirn Vorort, die Kunden in Hennweiler auch außerhalb der Öffnungszeiten zu Hause beraten, wenn dies erwünscht ist sowie mit Bargeld zu Hause versorgen.

Das Kunden-Service-Center ist unter der Telefonnummer 0671 94-0 sowohl für Auskünfte als auch für eine Vielzahl an weiteren Leistungen erreichbar.



v. l.: Matthias Knappe, Filialleiter Mobile Service Filiale, Michael Schmidt, Hennweiler Bürgermeister und Gabriele Theis, Beratungs-Center Leiterin in Kirn vor der Mobilen Service Filiale in Hennweiler